
Le nom  

Une personne, un endroit, un objet ou un sentiment. 

--> Pour des réalités inanimées, le nom a un genre (masculin ou 

féminin) qui ne change pas.  

Ex. un danger, une chaise 

--> Pour des réalités animées, le nom varie en genre.  

Ex. un adolescent, une adolescente 

--> Le nom varie en nombre (singulier ou pluriel) toujours. 

 

Règles du pluriel des noms 

 

Ajoute un "s" 

 

une école / des écoles 

 

Ajoute un "x" aux noms en -

eau,-au et quelques -eu et  

-ou.  

 

un bateau / des bateaux 

 un feu / des feux  

un genou / des genoux 

 

Changement de terminaison 

-al / -ail --> -aux 

 

un animal / des animaux 

un travail / des travaux 

 

 

Les noms en -s, -x, ou -z au singulier ne varient pas au pluriel.  

Ex. un prix / des prix, un nez / des nez   

 

 

 
 


